

WARTA

Wawali, Hengky Honandar Lantik Pengurus PHBI Kota Bitung Periode 2022-2027, Ini Daftarnya

Abdul Halik Harun - BITUNG.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2022 - 10:46





BITUNG, Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar, lantik Pengurus PHBI Kota Bitung Masa Bhakti 2022 - 2027. bertempat ruang SH Sarundayang kantor Wali kota Bitung, Senin (29/08/2022).

Wawali, Hengky dalam dambutannya menyampaikan Selamat kepada Pengurus Panitia Hari-hari Besar Islam (PHBI) yang baru saja dilantik.

" Kami berharap Pengurus tang baru dilantik dapat maksimal dan menjalankan peran serta fungsinya ditengah masyarakat, terutama di sektor keagamaan untuk semakin memboboti perkembangan pembangunan di Kota Bitung Tercinta,"
Imbuh Hengky

Melanjutkan, Hengky mengatakan selaku Pemerintah dirinya berharap pengurus PHBI Kota Bitung akan selalu menjadi partner Pemerintah untuk saling mendukung dalam menjalankan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat.

Selain itu Hengky juga menitipkan pesan, Mari bersama-sama kita tunjukkan, bahwa Kota Bitung dibangun dan berfondasikan suasana kekeluargaan dan kebersamaan.

" Jagalah kerukunan yang sudah kita bina selama ini sambil tetap waspada terhadap berbagai ancaman yang dapat mengganggu indahnyanya kebersamaan kita. Mari kita bekerja dengan cinta dan jauhkan segala kebencian." Tutupnya.

Adapun nama-nama pengurus PHBI Kota Bitung yang baru dilantik adalah sebagai berikut:

- Ketua Dewan Pengurus : Dr. Drs Arianto Kadir S.Kom, MSi, MH
- Wakil Ketua : Ahmad Safrudin Illa

- Sekertaris Umum. : Mudlih Antameng
- Bendahara Umum : Hartati Pulukadang MSi

Dalam Kegiatan Turut hadir Wakapolres Bitung, Kompol Andri Permana SIK, Kasdim 1310 Bitung Mayor Inf Hardi Gue, Anggota DPRD Kota Bitung, Habriyanto Ahmad, SH, Safruddin Illa, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Bitung Meryati Dumbela, Ketua KKSS Kota Bitung, Letkol Inf. Ruslan Abdul Gani, MSi, Ketua BKMT kota Bitung, Hj. Amelia Daud, Ketua FKUB Kota Bitung Pdt. Reymond Manoppo, MTh, Camat Maesa, Camat Girian, serta Para Imam dan Pemuka agama.

(AH)